

JULIE

10 Mars 2016

LA LIGNE QUE JE SUIS

La ligne que je suis , c'est la LIGNE d'horizon...

Sur la plage , entourée de multiples personnes qui s'agitent et poussent des cris de Sioux, j'ai décidé de m'abstraire de tout ce qui me donne le tournis et je regarde loin , loin , loin , devant jusqu'à la ligne bleue, grise , mouvante des horizons lointains.

Pour arriver jusqu'à cette ligne que je rêve d'atteindre , je suis des yeux cet oiseau qui vole vers le large en quête d'un poisson qu' il a repéré, mais le voilà qui divague à droite à gauche , comme mes rêves alors ma ligne suit ce bateau qui file droit devant vers le grand large, il sait où il va, je le suis dans son voyage longtemps , jusqu'à ce qu'il disparaisse happé par le vent et les vagues , ma ligne s'arrête avec lui, dans des pays imaginaires où je me perds si loin que je ne pense pas pouvoir revenir avant longtemps avant que je ne retrouve un nouvelle ligne d'horizon qui me ramènera ici ou ailleurs !!!

TITRE de L'ATELIER

Titre de l'exercice